



Regierungsratsbeschluss vom 02. Juli 2019

Schriftliche Anfrage René Brigger betreffend Aufwertung der Grünanlage
Spülweiher Ecke Jakobsbergerstrasse/Reinacherstrasse

P195227

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

Die Quartiergrünanlage am sogenannten Spülweiher in Gundeldingen soll zu einem attraktiven Quartiergrünraum mit einer verbesserten Zugänglichkeit und einem Spielangebot umgestaltet werden. Die hohe Biodiversität und der gartendenkmalpflegerische Wert sollen dabei erhalten bleiben. Die Stadtgärtnerei erarbeitet dafür bis Ende 2020 ein Leitbild, das als Entscheidungsgrundlage über eine allfällige Sanierung dienen soll.

